

## Nachwuchs im Pony-Carroussel

**Prater** – Fohlen „Manalapan“ ist schon auf der Wiese unterwegs

Donnerstagnacht, um genau 3.40 Uhr, kam im Stall des Wiener Pony-Carroussells ein schwarz-weißes Stutfohlen zur Welt.

Vater „Victor“ und Mutter „Conny“, die beide ebenfalls im Prater auf die Welt kamen, sind die stolzen Eltern des Neuankömmlings, der „Manalapan“ heißen wird.

Die Pferde erfreuen sich bester Gesundheit und haben unter den neugierigen Augen der 45 anderen Stallgenossen heute Vormittag bereits die ersten Schritte beim Ausflug auf die sonnige Wiese unternommen.

Familie Reinprecht, als Betreiber des Pony-Carroussells freut sich, ein weiteres

„Familienmitglied“ aus eigener Zucht im Stall begrüßen zu dürfen.

Das Wiener Pony-Carroussel ist eine der ältesten Attraktionen des Wiener Praters. Seit 1887 ist das Unternehmen in Familien

betrieb. Die Firma Reinprecht plant heuer zusätzlich im Bereich der Parzelle 86a die Errichtung eines mobilen Verkaufsstandes mit der Bezeichnung „Oriental Culinarium“ (Verkauf orientalischer Spezialitäten).



MILAN BRANTUSA/PRATERVERBAND

**Beinahe kitschig:** Stutenfohlen Manalapan samt Mama Conny